

Association vaudoise des amis du patois

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **L'ami du patois : trimestriel romand**

Band (Jahr): **7 (1979)**

Heft 4

PDF erstellt am: **29.04.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-239051>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

ASSOCIATION VAUDOISE DES AMIS DU PATOIS

Le samedi 10 mars 1979, notre Association a tenu son assemblée générale , au Cazard, à Lausanne, sous la présidence de M. Jules Reymond. Au programme, à part la partie administrative, il y avait la présentation, par M. Pierre Delacrétaz, instituteur à Romanel, d'une causerie, avec diapositives, sur les fours à pain, partie extrêmement intéressante, qui a beaucoup plu à l'auditoire.

Puis, M. Daniel Perrin, de Payerne, membre de la Société, a présenté son film sur la "Journée de Ropraz", du 1er octobre 1978, avec commentaire en patois de l'ami Robert Ecoffey, de Ropraz.

Ces deux documentaires ont fait revivre les coutumes, les travaux, que la plupart d'entre les membres ont connu dans leurs jeunes années ; un grand merci à leurs auteurs.

Un projet de course est dans l'air ; il est question de Vissoie, où nous avons là-bas un ami patoisant qui sera contacté.

Le président annonce la parution de la "Grammaire du patois vaudois", en mai ; elle coûtera autour de fr. 30.--.

Un "Dictionnaire du patois du Jorat est en chantier, mais c'est un ouvrage minutieux qui prendra encore un certain temps.

A propos du Concours Kissling, qui a lieu tous les ans, avec délai au 31 décembre, le président a le plaisir d'annoncer qu'il y a eu cinq concurrents ;

1er prix : médaille Kissling, Mme M.-L. Goumaz, Puidoux, pour son "Bouquet de poésies", en excellent patois.

2ème prix : M. Michel Porret, Saubraz.

3ème prix : M. Paul Jaques, Lausanne.

4ème prix : M. Philippe Michel, Vevey.

Nos chaleureuses félicitations aux lauréats.



P. Delacrétaz